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公益社団法人所沢青年会議所は昨年度６０周年を迎え、近年では１００名前後の会員が

所属しておりますが、卒業間近な会員も多数所属しております。会員拡大は急務とされる

中でその手法は毎年議題に上がる大切なテーマであり、簡単ではありません。なぜなら、

会員拡大の手法に明確な正解が無いからです。私は昨年までの活動で、会員拡大における

ヒントを見つけ出しました。それは、多くの出会いの機会を作り出すことではないかと考

えております。今年一年間の活動の中で一人でも多くの会員を増やすことで組織を盛り上

げていけるよう会員拡大に取り組んでまいります。 

私は（公社）所沢青年会議所に入会してから様々な例会や事業に参加しました。参加す

ることで毎回新しい気付きに出会い、自分自身でも成長を感じることが多々あります。入

会してもすぐに退会してしまう会員、ほとんど参加出来ない会員が散見されますが、それ

では組織に所属している意味がありませんし、成長する機会を逃していると言えます。参

加することで普段の生活や仕事をしているだけでは中々体験し得ない機会に触れられ、新

しい積み重ねは成長する材料となります。 

今年は新入会員の方々が拡大・アカデミー委員会の一員となり、一丸となって例会を構

築します。誰でも気兼ねなく参加できるように拡大対象者、入会歴、性別等、垣根無く楽

しめるような機会を新入会員に提供し、委員会メンバー全員が成長できる場を作ることが

私の役割です。もちろん例会を構築することは簡単ではないので楽しいことばかりではあ

りません。しかし、困難を乗り越えるために幅広い年代、様々な経歴を持つ会員がそれぞ

れ知恵を絞り意見を交わし、他会員の考えを吸収し今までにない意見を絞り出すことは一

人ひとりの成長につながり、結果としてより良い例会を生むことができます。１２月例会

が一年間の集大成となるよう新入会員の育成に取り組んでまいります。 

 私は２０２４年度拡大・アカデミー委員会委員長として、ＬＯＭメンバー全員と協力し

一人でも多くの会員を増やし、新入会委員の皆様が成長できる場を作ります。深井理事長

が掲げる「総合成長」を目指し、白根副理事長、倉片室長のもと邁進してまいります。 

 

 


